

## SWINGELING



**SWINGELING** ist ein halbmondförmiges Schultertuch, das von oben nach unten gestrickt wird. Das glatt rechts gestrickte Tuch wird von einer Bordüre im Swing-Strick™ umrandet und mit einer gehäkelten Franse beendet.

**SWINGELING** ist anfängertauglich – alle Stricktechniken, die vielleicht nicht jeder kennt, werden im Anhang Stricktechnik ausführlich erklärt.

Das Tuch beinhaltet Elemente des Swing-Strickens™, die Abschnitte aus verkürzten Reihen werden aber auch Reihe für Reihe erklärt, so dass es von jedem fortgeschrittenen Anfänger nachstrickbar ist.

**SWINGELING** is a crescent shaped shawl. It is knitted top down. The main part of the shawl is knitted in stockinette stitch. It has a wide border knitted in the Swing-Knitting™ technique. The shawl is finished with a row of crocheted fringes.

**SWINGELING** can be knitted by advanced beginner knitters. All knitting techniques that might not be known by everyone, are explained in detail in the Knitting Technique Appendix.

The shawl involves elements of the Swing-Knitting™ technique. All short row elements are explained row by row, so you can knit it as an advanced beginner without prior knowledge of this special short row technique.



**SWINGELING** kann in 2 Versionen gestrickt werden, mit jeweils unterschiedlichen Garnen.

Das grüne **SWINGELING** (linkes Bild) ist ca. 180 cm breit und 50 cm tief in der Mitte.

Das pinkfarbene **SWINGELING** (rechtes Bild) ist ca. 140 cm breit und ca. 38 cm tief in der Mitte.



**SWINGELING** can be knitted in two versions, using different yarns for each version.

The green **SWINGELING** (photo on the left side) is about 180 cm wide and 50 cm deep in the middle.

The pink **SWINGELING** (photo on the right side) is about 140 cm wide and 38 cm deep in the middle.



Für das grüne **SWINGELING** werden benötigt:

**Grundgarn:**

3 x 50 g Lanartus Alpaca Fine, Farbe 33 (100% Alpaka, 165m/50g)  
5 x 25 g Lanartus Lustro, Farbe 22 (66% Perlen, 34% Polyester, 25 g = 80 m)  
- diese beiden Qualitäten werden zusammen doppelfädig verstrickt!

**Kontrastgarn:**

2 x 50 g Lanartus Alpaca Fine, Farbe 54 (100% Alpaka, 165m/50g)  
- Das Garn wird zweifädig verstrickt!

**Maschenprobe** glatt rechts mit Nadel 4,5 mm (nach dem Waschen und Trocknen):  
18 Maschen und 26 Reihen = 10 x 10 cm

Weiterhin werden benötigt:

1 Rundstricknadel, mind. 120 cm lang, 4,5 mm oder zur Maschenprobe passend, evt. für den Anfang ein Nadelspiel in passender Stärke  
1 Häkelnadel 3,5 mm für die Häkelfranse  
11 Maschenmarkierer zum Einhängen auf die Nadel

For the green **SWINGELING** you will need:

**Main yarn:**

3 x 50 g Lanartus Alpaca Fine, color 33 (100% alpaca, 165m/50g)  
5 x 25 g Lanartus Lustro, color 22 (66% pearls, 34% polyester, 25 g = 80 m)  
- both yarns are knitted together!

**Contrasting yarn:**

2 x 50 g Lanartus Alpaca Fine, color 54 (100% alpaca, 165m/50g)  
- Both strands of yarn are knitted together!

**Gauge** in stockinette stitch with needles 4.5 mm (after washing and drying):  
18 stitches and 26 rows = 10 x 10 cm

You will need additionally:

1 circular knitting needle, at least 120 cm long, 4.5 mm or matching the gauge, maybe you'll prefer to knit the start tab with double points in matching size  
1 crochet hook 3.5 mm for the crocheted fringes  
11 closed stitch markers that can be positioned on the knitting needle





Für das pinkfarbene **SWINGELING** werden benötigt:

**Grundgarn:**

2 x 100 g Lanartus Fine Merino Art, Farbe 16  
(100% Wolle, 330m/100g)  
- Das Garn wird einfädig verstrickt

Die Farbverteilung der beiden Knäule wird in der Anleitung ausführlich beschrieben.

**Kontrastgarn:**

2 x 50 g Lanartus Alpaka Sport, Farbe 47  
(100% Alpaka, 100 m/50g)  
- Das Garn wird einfädig verstrickt

**Maschenprobe** glatt rechts mit Nadel 4,0 mm (nach dem Waschen und Trocknen):  
20 Maschen und 30 Reihen = 10 x 10 cm

Weiterhin werden benötigt:

- 1 Rundstricknadel, mind. 120 cm lang, 4,0 mm oder zur Maschenprobe passend, evt. für den Anfang ein Nadelspiel in passender Stärke
- 1 Häkelnadel 3,5 mm für die Häkelfranse
- 11 Maschenmarkierer zum Einhängen auf die Nadel

For the pink **SWINGELING** you will need:

**Main yarn:**

2 x 100 g Lanartus Fine Merino Art, color 16  
(100% wool, 330m/100g)  
- The yarn is knitted single

The pattern instruction explains the color arrangement of both balls of yarn in detail.

**Contrasting yarn:**

2 x 50 g Lanartus Alpaka Sport, Farbe 47  
(100% alpaca, 100 m/50g)  
- The yarn is knitted single

**Gauge** in stockinette stitch with needles 4.0 mm (after washing and drying):  
20 stitches and 30 rows = 10 x 10 cm

You will need additionally:

- 1 circular knitting needle, at least 120 cm long, 4.0 mm or matching the gauge, maybe you'll prefer to knit the start tab with double points in matching size
- 1 crochet hook 3.5 mm for the crocheted fringes
- 11 closed stitch markers that can be positioned on the knitting needle

